



SAINT-JOSSE
SINT-JOOST

Commune de Saint-Josse,
Le lundi 18/12/2023

Communiqué de presse

Le Jardin Saint-François, un projet ambitieux qui répond aux besoins des habitants

A l'initiative du Bourgmestre Emir Kir, le Jardin Saint-François prend forme avec l'engagement d'un budget de près de trois millions d'euros subsidié à hauteur d'1.6 millions via le contrat de rénovation urbaine.

Concrètement, le site sera complètement reconfiguré avec de beaux espaces verts, la création d'un horeca avec terrasse, plus de jeux pour enfants et des sanitaires.

Le Bourgmestre Emir Kir (Liste du Bourgmestre) se réjouit :

« Le Jardin Saint-François, c'est un projet ambitieux qui répond aux besoins des habitants. Il est en effet pensé pour et par les habitants qui ont été concertés quant aux aménagements. Plus de jeux, de l'Horeca, une terrasse, des sanitaires et une reconfiguration complète du site au service de la qualité de vie des riverains. »

Contact Presse :

Collaboratrice du Bourgmestre – Murielle Deleu

T 02 220 25 85 - G 0499 58 83 40 – mdeleu@sjtn.brussels

Service Communication – Marie-France Adnet

T 02 220 25 36 – mfadnet@sjtn.brussels